

Cette croix avait été primitivement érigée à l'entrée du cimetière. Lorsque l'on restaura les murs et qu'on déplaça la porte qui s'ouvrait beaucoup plus haut que la porte actuelle, on transporta la croix sur le chemin de la gare, dans un terrain offert par la famille Robert de Troussey. En mars 1911, cette croix fut brisée(acte de malveillance). Elle fut restaurée en 1912, mais non dans ses proportions ni sa beauté primitives, car le coût en eût été trop élevé. Les frais des travaux ont été couverts par des quêtes. (Notes manuscrites d'A.Guiot)